

Kata Pengantar

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas kasih karunia dan berkatNya kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Penggunaan Video Pembelajaran Dari Media Sosial Youtube Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Ekosistem Di Kelas X SMA Negeri 6 Medan Tahun Pembelajaran 2013/2014” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs.Tri Harsono,M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang sudah membimbing dan memberikan nasehat-nasehat dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada bapak Drs. Lazuardi,M.Si ; Ir.Herkules Abdullah,MS ; Drs. Nusyirwan, M,Si, selaku penguji yang telah memberikan saran-saran untuk penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga peneliti sampaikan kepada ibu Dra. Dameria Sitompul , selaku dosen pembimbing akademik serta kepada seluruh Bapak/Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Terima kasih juga kepada bapak/ibu guru SMA Negeri 6 Medan yang telah membantu penulis dalam penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada orangtua, Bapak Ir.AMD.Sitompul (alm) dan ibu Dra.S.S.Aritonang. Penulis juga mengucapkan kepada kakak tercinta, Venny M.O Sitompul,S.Pd dan Gusti stevani,SE. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada keluarga besar biologi extensi 2010 (khususnya kepada, Dumora,Gres,Eka,Susi,Rewida,Jhon,Sella), keluarga besar PP LT Siantar 2013 (khususnya kepada,Valentina,Christine,Rayanti),sahabat-sahabat saya (Elfrida,Yosi) dan buat teman-teman yang belum penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan. Semoga Tuhan Yang Maha Esa memberkati kita, Amin.

Medan, Juni 2014
Penulis,

Elizabeth
NIM. 4103341015

THE
Character Building
UNIVERSITY